

Cuba est reconnaissante du soutien universel contre le blocus états-unien



La Havane, 3 nov. (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero, remercié ce jeudi la communauté internationale du soutien dont bénéficie notre pays dans sa lutte contre le blocus imposé par les États-Unis depuis plus de six décennies.

Dans son profil Twitter, Manuel Marrero a fait référence à la première journée de débats sur la question, qui s'est tenue la veille dans le cadre de la 77e session de l'Assemblée générale des Nations unies (AGNU), où des dizaines de pays et d'organisations multilatérales ont exprimé leur rejet du blocus des États-Unis.

Plusieurs orateurs ont également demandé le retrait de Cuba de la liste des pays qui soutiennent prétendument le terrorisme, établie par Washington pour tenter de justifier la politique de sanctions par laquelle il cherche à subvertir le processus révolutionnaire dans cette nation des Caraïbes.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/303894-cuba-est-reconnaissante-du-soutien-universel-contre-le-blocus-etats-unien>



Radio Habana Cuba